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Ortsteilrat Tiefthal Erfurt, 15.08.2018 

OR TIE/006/2018  
 

 

Niederschrift 

der Sitzung des Ortsteilrates Tiefthal am 09.08.2018 

 

 

Sitzungsort: 

 

Bürgerhaus, An den Linden 8, 99090 

Erfurt-Tiefthal  

Beginn:  

 

19:00 Uhr 

Ende: 

 

20:30 Uhr 

Anwesende Mitglieder des Ortsteilrates: 

 

Siehe Anwesenheitsliste 

Abwesende Mitglieder des Ortsteilrates: 

 

Siehe Anwesenheitsliste 

Sitzungsleiter/in: Herr Teubner 

Schriftführer/in: Frau Angermann 

 

 

Tagesordnung: 

 

 I. Öffentlicher Teil Drucksachen-

Nummer 

 

 1. Eröffnung durch den Ortsteilbürgermeister  

   

 2. Änderungen zur Tagesordnung  

   

 3. Genehmigung der Niederschrift aus der Sitzung vom 

07.06.2018 

 

   

 4. Einwohnerfragestunde  

   

 5. Behandlung von Entscheidungsvorlagen OR  

   

 5.1. Verwendung finanzieller Mittel nach §4 Ortsteilverfas-

sung- Fußwegesanierung 

1441/18 

   

 6. Behandlung von dringlichen Entscheidungsvorlagen OR  
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 7. Ortsteilbezogene Themen  

   

 7.1. Antrag Sparkassenförderung 2019  

   

 8. Informationen  
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 I. Öffentlicher Teil Drucksachen-

Nummer 

 

 1. Eröffnung durch den Ortsteilbürgermeister  

   

Ortsteilbürgermeister Herr Teubner eröffnet die Sitzung und stellt die ordnungs- und frist-

gerechte Ladung der Mitglieder des Ortsteilrates sowie die Beschlussfähigkeit fest. Herr 

Teubner begrüßt außerdem einen Gast aus der Bevölkerung. 

 

 

 2. Änderungen zur Tagesordnung  

   

Die Tagesordnung ist mit der Einladung bekannt gegeben worden. Anträge auf Änderung 

werden nicht gestellt. Die Tagesordnung wird einstimmig bestätigt. Es wird nach dieser 

verfahren. 

 

 

 3. Genehmigung der Niederschrift aus der Sitzung vom 

07.06.2018 

 

   

Die Niederschrift der vorangegangenen Sitzung ist mit der Einladung versandt worden. 

Anträge auf Änderung werden nicht gestellt. Die Niederschrift wird einstimmig bestätigt. 

Im Rahmen der Protokollkontrolle werden aktuelle Informationen zu angesprochenen 

Themen an die Mitglieder des Ortsteilrates weitergegeben. 

Das Protokoll der Gewässerschau vom 26.04. liegt vor und wird allen Mitgliedern des Orts-

teilrates zur Verfügung gestellt. 

Die Veranstaltung des Micky Maus Club "Krach am Bach" soll in diesem Jahr wiederbelebt 

werden. Am 25.08. ab 11.00 Uhr beginnt die Veranstaltung Für die Kinder ist ein sehr um-

fangreiches Programm geplant. Es wird gebeten, eventuell notwendige Pflegemaßnahmen 

mit dem Gartenamt abzustimmen. Die Veranstaltung ist bereits im Rahmen der Veranstal-

tungsübersicht für dieses Jahr an den zuständigen Bereich im Gartenamt gemeldet worden. 

Hinsichtlich des geplanten Ausbaus eines landwirtschaftlichen Weges zur gleichzeitigen 

Nutzung als Radweg liegt die Bestätigung vor, dass die Eigenmittel der Stadt für den 

kommenden Haushalt beantragt sind. 

 

bestätigt Ja 7  Nein keine  Enthaltung keine   

 

 

 4. Einwohnerfragestunde  

   

Herr Teubner wendet sich an die anwesende Einwohnerin und bittet sie, Ihr Anliegen vor-

zutragen. 

Sie berichtet, dass schon seit mehreren Tagen die Straßenbeleuchtung in der Bachstraße 

nicht funktioniert und bittet darum, eine Reparatur zu veranlassen. Herr Teubner berichtet, 

dass er bedauerlicherweise erst am heutigen Tag von diesem Defekt erfahren hat. Der Aus-
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fall ist umgehend über die Ortsteilbetreuung an das Tiefbauamt gemeldet worden und 

sollte also zeitnah beseitigt sein. 

 

 

 5. Behandlung von Entscheidungsvorlagen OR  

   

Mit der Einladung ist den Mitgliedern des Ortsteilrates eine Beschlussvorlage zur Vergabe 

der Mittel nach §4 zugesandt worden. Herr Teubner gibt Erläuterungen dazu. Insbesondere 

teilt er mit, dass nach seinen Recherchen in nächster Zeit nicht mit Bauarbeiten auf dem 

Angrenzenden Wohngrundstück zu rechnen ist. Sollten diese irgendwann stattfinden und 

es zu Schäden kommen, muss der Bauherr den Fußweg auf eigene Kosten wieder herstellen. 

Nicht zufrieden ist der Ortsteilrat mit dem Zustand der dort vorhandenen kommunalen 

Grünfläche. Herr Teubner möchte dies bei einem vereinbarten Ortstermin an der Eselshöhle 

mit der zuständigen Abteilung des Gartenamtes Ende August gleich mit besprechen. 

 

 

 5.1. Verwendung finanzieller Mittel nach §4 Ortsteilverfas-

sung- Fußwegesanierung 

1441/18 

   

beschlossen Ja 7  Nein keine  Enthaltung keine   

 

Dem Tiefbau- und Verkehrsamt werden gem. §4 Anlage 5 (Ortsteilverfassung) der Haupt-

satzung der Stadt Erfurt 3.349,00 EUR für die dringende Sanierung des Fußweges vor dem 

Grundstück Am Weißbach 11 zur Verfügung gestellt. 

 

 

 6. Behandlung von dringlichen Entscheidungsvorlagen OR  

   

Es liegen keine dringlichen Entscheidungsvorlagen für den Ortsteilrat zur Beratung und 

Beschlussfassung vor 

 

 

 7. Ortsteilbezogene Themen  

   

7.1. Antrag Sparkassenförderung 2019  

   

Es wird darum gebeten, Vereine und Institutionen im Ort auf die Möglichkeit der Sparkas-

senförderung hinzuweisen. Falls die Abfrage wieder an die Ortsteilbürgermeister gerichtet 

wird, werden folgende Angaben benötigt: Verein, geplantes Projekt und Antragssumme. 

Die Förderrichtlinien findet man auf der Internetseite der Sparkasse Mittelthüringen. Dort 

kann man sich vergewissern, ob das geplante Projekt förderfähig ist. 
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 8. Informationen  

   

Die Redakteurinnen der Ortsteilzeitung haben sich Gedanken zu möglichen Artikeln in der 

November- Ausgabe gemacht. Eine entsprechende Übersicht mit der Aufgabenverteilung 

wird allen Anwesenden ausgehändigt. Weitere Vorschläge werden besprochen. Redakti-

onsschluss ist am 10. Oktober, bis dahin muss die Zuarbeit erfolgt sein. Ende Oktober er-

folgt die Abgabe zum Druck.  

 

Die Brückengeländer im Ort müssten nach Meinung des Ortsteilrates einen neuen Anstrich 

erhalten. Es soll im Bereich Ehrenamt nachgefragt werden, ob dies eine Maßnahme im 

Rahmen des  Bundesfreiwilligentages wäre und ob die Ausführung an diesen einen Tag 

gebunden ist. 

 

Bei der Bekanntgabe des nächsten Sitzungstermins wurde festgestellt, dass voraussicht-

lich eine Beschlussfähigkeit des Gremiums nicht erreicht wird. Es soll versucht werden, mit 

Kühnhausen zu tauschen. Ansonsten muss ein anderer Tag im Sitzungsintervall gefunden 

werden. 

 

 

 

 

 

gez. Teubner gez. Angermann 

Ortsteilbürgermeister Schriftführerin 
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